

*Die Spuren der Liebe,
die du in unsere Herzen
gelegt hast, werden unseren
Weg weiter leiten und begleiten.*

Stäfa, im Februar 2017

Traueradresse:
William F. Steinmann,
Tödihof 2, 8712 Stäfa

Nach einem glücklichen und erfüllten Leben ist meine geliebte Ehefrau, unser herzengutes Mami und fürsorgliches Grossmami

Ingrid Gertrud Steinmann-Jäggi

19. April 1944 – 26. Februar 2017

von ihrer langjährigen und tapfer ertragenen Krankheit befreit worden. Sie hat das geliebte Zuhause in Richtung Himmel verlassen.

Wir danken ihr für die warme und herzliche Art, mit der sie immer für uns da war. Der Zauber ihres Wesens hat sich wie ein Mantel der Liebe um unsere Herzen gelegt. Ihre Bescheidenheit im Nehmen und ihre Grosszügigkeit im Geben werden uns immer Vorbild sein. Die Erinnerung an ihr schelmisches Lächeln erfreut unsere traurigen Seelen.

Wir vermissen dich sehr und werden dich nie vergessen.

In Liebe:

William F. Steinmann

Roland Steinmann und Maria Matt

Oliver Steinmann

Evelyne Kadi mit Noella & Leo, Noah und Dylan

Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Beisetzung findet am Montag, 6. März 2017, um 10.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa statt. Anschliessende Trauerfeier in der reformierten Kirche in Stäfa.

Im Namen der Verstorbenen gedenke man der Alzheimer Vereinigung Kanton Zürich,
Spendenkonto: PK 80-36866-5, jeweils mit dem Vermerk Ingrid Steinmann.